

1月21日に、市内で豆腐製造業を営む有限会社富塚商事が、進学・就職にあたり「夢がかなうように」と、大谷中学校をはじめ市内6校の中学三年生全員に合格祈願豆腐を贈りました。



# 合格を願う豆腐



# 真剣なまなざしで対局



1月23日に、市役所で「親子ふれあい将棋教室」「えびなつ子将棋名人戦」を開催。子ども同士や親子ペアが、将棋で白熱した戦いを繰り広げています。

# 凶悪事件に備えて



1月24日に、海老名サービスエリアで、海老名消防署、海老名警察署などが、凶悪犯罪を想定し、負傷者の救護や犯人の逮捕の訓練を行いました。

ついにイメージキャラクターが決定。選考に当たつては、市内中学生や小学生に協力していただきました。さて、本紙「広報えび

編集後記

な<sup>ー</sup>をより良い紙面にするため、皆さんからのご意見・ご感想を募集します。ぜひこちらにもご協力ください。(常)

※本号フォトピックス面(上部)は、高橋さんと樋口さんが  
文章・レイアウト・色使いなどの構成を考えてくれたも  
のを紙面化しました。



高橋大梧さん感想

**樋口誠一さん感想**  
フォトピックスを作つて  
いく中で思つたことは、写  
真の配置やその時期に合つた  
色使い、また、広報を読む  
市民の方たちに正しく情報  
が伝わるようにするかなど  
が、大変だと思ひました。

1月26日水～28日金の3日間、有馬中学校2年生の男子生徒二人が、職場体験として政策事業推進課に来ました。二人は広報えびなの編集や取材、市長定例記者会見の様子を体験しました。次のような感想を寄せてく



有馬中学校の生徒が  
広報編集の職場を体験